

MOH. AINUL YAQIN, 2016. Implementasi Penataan Sistem Akuntansi Keuangan/SIMDA Berbasis Akrual Dengan Penataan Akuntansi Keuangan Bendahara Daerah (SIKBD) Terintegrasi Pada Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Sumenep, Skripsi, Prodi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Wiraraja Sumenep. Pembimbing (I) Pram Wedy Nugraha, SE, MM (II) Isnani Yuli Andini, SE, M.Ak.

INTISARI

SIKBD (merupakan seperangkat aplikasi terpadu yang dipergunakan sebagai alat bantu dalam meningkatkan efektifitas implementasi berbagai regulasi bidang pengelolaan keuangan daerah yang didasarkan pada asas efisiensi, ekonomis, efektif, transparan, akuntabel dan auditabel. SIMDA Keuangan berbasis akrual akan lebih meningkatkan kinerja keuangan yang lebih akurat. Pada dasarnya Program Aplikasi Komputer SIMDA yang berkaitan dengan pembangunan / peningkatan kapasitas pemerintah daerah

Permasalahan yang diteliti dalam skripsi ini adalah Bagaimana Penataan Sistem Informasi Manajemen Daerah (SIMDA) Keuangan Berbasis Akrual Dengan Penataan Sistem Informasi Keuangan Bendahara Daerah (SIKBD) Terintegrasi Pada Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Sumenep sedangkan tujuan penelitian adalah untuk mengetahui Penataan Sistem Informasi Manajemen Daerah (SIMDA) Keuangan Berbasis Akrual Dengan Penataan Sistem Informasi Keuangan Bendahara Daerah (SIKBD) Terintegrasi Pada Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Sumenep. Dalam menjawab permasalahan tersebut, peneliti yang menggunakan penelitian yang bersifat komparatif. Dalam hal ini, yang menjadi obyek penelitian adalah SIMDA dan SIKBD. Sesuai dengan masalah tersebut, data yang digunakan berupa data keuangan yang kemudian dianalisis menjadi data yang dapat dimengerti secara komparatif.

Dalam penelitian ini Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Sumenep mampu dalam mengimplementasikan SIMDA Keuangan yang berbasis Akrual, termasuk juga mampu dalam melakukan SIKBD yang berbasis kinerja, sehingga semua akuntansi keuangan koperasi data menyajikan informasi akuntansi dengan tepat dan valid.

Kata Kunci : SIMDA Berbasis Akrual, SIKBD Berbasil Kinerja